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入間市は持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。

豊岡中央区長会・扇町屋地区センター共催事業

豊岡地区内にある扇町屋、豊岡、扇台、

久保稲荷、善蔵新田のエリアにある１４

の区・自治会で組織しています。

自治活動の発展と住みよいまちづくりを

進めるために自治会同士の交流や親睦を

深めています。

２部構成で実施します。

第一部は入間市気象アドバイザーと防災

アドバイザーによる講演。

第二部は災害時のとっさの対応や状況判

断を二者択一で選択するクロスロードを

通して災害時の心構えについてみなさん

に楽しく学んでいただきます。

◎この地区センターだよりは各区・自治会の皆様にご協力いただき回覧しています。

https://www.city.iruma.saitama.jp/soshiki/2/8788.html
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https://www.facebook.com/city.iruma.ougimachiyakouminkan/


令和６年4月から、より深刻な健康被害の発生が予想される場合に

備え、「熱中症特別警戒アラート」が新たに創設されました。

熱中症特別警戒アラートが発表されたときは、防災行政無線やSNS等

でお知らせするとともに、市内の冷房設備のある公共施設を休息でき

る施設「指定暑熱避難施設（クーリングシェルター）」として施設の

利用時間内で開放します。

扇町屋地区センターと久保稲荷分館もクーリングシェルターとして

開放しますので、熱中症特別警戒アラートが発表された際は暑さを我

慢せず、地区センターにぜひお立ち寄りください。もちろん、それ以

外の日でも来館をお待ちしております。

入間市内では、25の公共施設がクーリングシェルター

として指定されています。指定施設の情報については、

市公式ホームページをご覧ください。

地区センターをクーリングシェルターとして開放します。

住民事務窓口では、市県民税や固定資産税等の税金や介護保険料等の保険料、

学童保育の保育料など、様々な市へのお支払いができます。

なお、市税等のお支払いにはキャッシュレス決済はご利用できませんので、現金のみの取扱いとなり

ます。また、大量の小銭でお支払いされる場合はお断りすることもございますのでご了承ください。

住民事務担当

からの

お知らせ

身のまわりの

困りごと

相談受付中!

市税等のお支払い

●：固定資産税・都市計画税 ◆：市県民税 △：軽自動車税

☆：国民健康保険、後期高齢者医療保険料、介護保険料

先月の納付期限のお知らせについて

税目の誤りがありました。

ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした

７月７日は大正１０年（１９２１年）に西洋館が上棟された日に当たります。この記念すべき日に

西洋館では無料公開日＆記念コンサートを行います！多くの皆様のご来館お待ちしております。

日 時：７月７日（日）

午前１０時～午後４時（最終入館時間午後３時45分）

会 場：旧石川組製糸西洋館（河原町13-13）

内 容：①西洋館の日を記念して「入館料無料」

②今年は上棟されてから103年目を迎えます。

先着103名に「記念品プレゼント」

③西洋館に合わせた曲目でお送りする

「サクソフォン演奏会」（参加費無料）

演奏時間：１回目午前１１時～ ２回目午後１時～

（各回４０分程度）

④館庭にて「キッチンカーの出店」

何が来るかは当日のお楽しみです♪

⑤西洋館コンシェルジュによる「館内みどころガイド」

ガイド時間：☆午前10時15分～ ☆11時45分～

☆午後１時45分～ ☆２時30分～（各回40分程度）

こののぼり

が目印です

市ＨＰ

博物館からのお知らせ

地域保健課からのお知らせ

➡

https://www.city.iruma.saitama.jp/soshiki/chiikihokenka/kenkozukuri/nettyusyouyobou/11543.html



                https://logoform.jp/f/9a1au

初めてのスマホ教室・スマホ使い方相談会
①初めてのスマホ教室
入間ケーブルテレビが用意するスマホ

（Android）を使用し、基本的な操作方法

を説明します。

★日 時：７月２５日（木）

午前１０時～正午

★会 場：扇町屋地区センター大会議室

★講 師：入間ケーブルテレビ（株）

★定 員：先着８名（市内在住）

★持ち物：筆記用具

②スマホ使い方相談会
自分のスマホを使って、基本的な操作

方法や困っていることをレクチャーします。

★日 時：７月２５日（木）

１回目 午後１時１０分～２時１０分

２回目 午後２時１０分～３時１０分

３回目 午後３時２０分～４時２０分

★会 場：扇町屋地区センター大会議室

★講 師：入間ケーブルテレビ（株）

★定 員：各回先着３名（市内在住・相談は１対１）

※答えられない内容もございます

ので、ご了承ください。

★持ち物：個人所有のスマホ、筆記用具

情報政策課からのお知らせ

『認知症サポーター養成講座』
豊岡西地域包括支援センター・扇町屋公民館共催事業

日 時：６月２３日（日）

午前８時３０分受付、９時開会

会 場：市民体育館

対 象：市内在住、在勤または在学または

市卓球連盟に登録済みの方

種 目：男子・女子シングルス（一般の部、シニアの部）

ダブルス

申込み：５月３１日（金）～６月１３日（木）午後５時

までに、市民体育館（☎2962-1125）または

卓球ショップiruiru（☎2936-1299）へ参加費

を添えて申込み。

参加費：シングルス：８００円 ダブルス：１，６００円（１組）

ただし、連盟加盟団体および中学生は半額

問合せ：卓球ショップiruiru・スポーツ推進課（内線：4215）

第５７回入間市民卓球大会（個人戦）

スポーツ推進課からのお知らせ

日 時：６月１２日（水）

午後１時～午後２時３０分

会 場：扇町屋地区センター大会議室

講 師：健康運動指導士：近藤 智治先生

対 象：概ね６５歳以上の方

持ち物：飲み物・タオル

参加費：無料

お気軽にご参加下さい♪

問合せ：豊岡西地域包括支援センター

☎2960-5010

豊岡西地域包括支援センターからのお知らせ

から学ぶフレイル運 予 防動
健康に暮らす上で大切なことを知り

仲間と一緒に体を動かしてみませんか？

日 時：６月２６日（水）

午前１０時～午前１１時３０分

会 場：扇町屋地区センター久保稲荷分館 大会議室

講 師：医療法人尚寿会あさひ病院認知症疾患医療センター

リハビリテーション科 作業療法士

池田 桃子先生

対 象：地域住民の方 先着３０名

持ち物：飲み物・タオル

申込み：６月５日（水）～ 電話可

参加費：無料

問合せ：豊岡西地域包括支援センター☎2960-5010

認知症の特性や症状の特徴を正しく理解することで、

認知症への恐れや偏見、差別をなくしましょう。

認知症があっても、尊厳と希望を失うことなく、

家族や友人、ご近所の人たちと一緒に

地域の中で安心して暮らせる社会を考えてみましょう。

その第1歩となる講座です。

ぜひお誘いあわせの上、ご参加ください！

講座終了後に

埼玉県認知症

サポーター証を

お渡しします

申込フォーム

https://www.city.iruma.saitama.jp/soshiki/chiikihokenka/kenkozukuri/nettyusyouyobou/11543.html

★申込み：①②共に扇町屋地区センター

６月１８日（火）～ 電話可

★参加費：①②共に無料

参
加
者

募
集
中

申込フォームURL

https://logoform.jp/f/9a1au


　

【移動図書館“やまばと号”】
６月は、４日（火）、１１日（火）、１８日（火）、２５日（火）です。

配車時間は、午後２時１０分から午後２時４０分です。

※事業や交通状況、天候等による変更・中止になる場合があります。

車内の書籍貸出しはもちろん、インターネットで予約した書籍の受け

取りや、図書館・図書館分館で借りた書籍の返却もできます。

サークル会員募集中！！

入間市管弦楽団・扇町屋公民館共催事業の様子 入間さつき会花季展の様子

年に１度、扇町屋地区センターの大会議室

が素晴らしいさつき盆栽で華やかに彩られる

入間さつき会花季展が５月18日（土）１９日

（日）の二日間開催されました。

市長をはじめ、たくさんの方々に来館してい

ただきました。さつきの花には、色々な種類

があるようで、星の形をしたさつきや、バラ

のようなさつきもありました。

入間さつき会の皆さんが丹精込めて咲かせた

さつきに思わず見とれてしまいました。あり

がとうございました。

入間さつき会の皆さん

➡

去る５月１９日（日）に、入間市管弦楽団

と扇町屋公民館の共催事業である第２８回

ファミリーコンサートが開催されました。

ベートーヴェンの「田園」や「運命」などア

ンコール曲も含めて全５曲演奏され、優雅で

楽しいひと時を過ごすことができました。

来場者からも、普段ＣＤでしか聞かなかった

曲を生演奏で聴くことができ感激した、指揮

者の説明がわかりやすく勉強になったなどの

声をいただきました。入間市管弦楽団の皆さ

ん本当にありがとうございました。

次回は１月にニューイヤーコンサートを予定

していますので、どうぞお楽しみに‼

メールは

こちらから


